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Araraquara, 14 de julho de 2025. 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

                                          Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta à 

indicação nº 1931/2025, de autoria do Vereador CORONEL PRADO, onde faz a indicação 

para a realização de estudos técnicos para avaliar a viabilidade da implantação de 

vagas de estacionamento exclusivas para idosos ao longo de toda a extensão da 

Alameda Rogério Pinto Ferraz. Conforme manifestação da Secretaria de Trânsito e 

Mobilidade Urbana, vimos informar que até o presente momento, todas as solicitações 

relativas a essa natureza de demanda foram prontamente atendidas pelo setor 

competente. Tal circunstância nos permite inferir que no momento não há, qualquer 

represamento de demanda quanto à disponibilidade de vagas especiais. 

                                          Dessa forma, compreendemos que não se justifica a realização 

do levantamento proposto pelo vereador neste momento, uma vez que as necessidades 

são devidamente tratadas conforme sua ocorrência. Cabe ressaltar que essa postura 

tem sido historicamente adotada pelo setor de trânsito do município de Araraquara, sem 

que tenham sido registradas manifestações ou reclamações que indiquem falhas nesse 

procedimento. 

 

Certos do vosso entendimento e compreensão, 

renovamos votos de apreço e consideração, e colocamo-nos à disposição para maiores 

esclarecimentos. 

 

 

Atenciosamente, 
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ROGER MENDES 

Assessor Executivo da Chefia de Gabinete 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 
ECM 20517/2025 


